

NOTA DE PRENSA

‘Sempre Lucas’: el recuerdo a Lucas Seijo ilumina una A Coruña deslumbrada por la solidaridad de la élite del patinaje internacional

Una ola solidaria inundó este fin de semana la ciudad herculina para hacer posible la ‘Lucas Slalom Cup’: una competición oficial organizada en homenaje al joven de Ares fallecido el pasado mes de septiembre, que trascendió lo deportivo para compartir un profundo y sentido homenaje al destacado patinador junior del club coruñés ‘ADC Alquimia Inline’.



A Coruña, 30 de marzo de 2025. Se llamaba Lucas y, con sólo 14 años, perdía la vida prematuramente tras un trágico accidente en septiembre de 2024, dejando un enorme dolor y vacío entre quienes lo conocieron y compartieron su vida con él. Familiares y amigos como los forjados a lo largo de su trayectoria como miembro de la *Asociación Deportiva y Cultural Alquimia Inline*, de la que formó parte durante más de 3 años, y junto a la cual llegó a alcanzar importantes metas deportivas: campeón gallego en las modalidades *Slides* y *Speed* y subcampeón de España de *Jump* en el campeonato de promesas.

En recuerdo de Lucas, y con el propósito de rendirle un profundo y sentido homenaje desde su círculo más próximo, la [ADC Alquimia Inline](#) trabajó durante meses hasta conseguir atraer a la ciudad de A Coruña una prueba internacional de patinaje **Inline Freestyle**. La competición, bautizada como **‘Lucas Slalom Cup 2025’** tuvo finalmente lugar este fin de semana con el apoyo de numerosas personas voluntarias, y ha quedado para la historia inscrita en el calendario oficial de **World Skate**, el único organismo rector en el mundo de todos los deportes que se practican sobre ruedas de patinaje. **Bajo el lema ‘Una comunidad unida por el homenaje a Lucas’**, esta competición no solo celebró el deporte, sino también la memoria, el compañerismo y la conexión entre quienes compartieron pista, amistad y su admiración por Lucas.



El encuentro reunió durante tres días a **más de 140 patinadores de más de 15 países**, que viajaron a la ciudad acompañados por personal técnico y familiares. Todos ellos pudieron disfrutar del elevado nivel de las actuaciones y las pruebas que se celebraron en las distintas modalidades entre el viernes y el domingo, evidenciando la calidad y la técnica desplegadas por la élite del patinaje internacional.

La competición comenzó el viernes 28 de marzo en la explanada de la playa de Riazor, con pruebas de salto y derrapes (*Jump* y *Speed*) a lo largo de una soleada jornada de tarde que permitió celebrar este acontecimiento en un entorno urbano y junto al mar. El sábado 29 la competición se trasladó al Polideportivo de Monte Alto, donde permaneció hasta su acto de clausura el domingo 30. Allí, la *Lucas Slalom Cup* continuó avanzando en las disciplinas de *Classic*, *Classic Pairs*, *Speed Slalom* y *Battle*. El espectáculo

deportivo se trasladó también a la web gracias a su **transmisión en directo por streaming**, con el objetivo de acercar el Inline Freestyle a nuevos públicos y rendir tributo a Lucas desde todos los rincones del mundo.

Organizada por **ADC Alquimia Inline y ADC Lucas Slalom**, la Lucas Slalom Cup 2025 contó con el apoyo del **Concello de A Coruña**, la **Xunta de Galicia**, el **Consejo Superior de Deportes (CSD)**, la **Federación Gallega de Patinaje (FGP)**, la **Real Federación Española de Patinaje (RFEP)**, y **World Skate**, así como de otras 30 entidades colaboradoras, que a través de este evento han hecho posible que el deporte y la memoria caminen de la mano.



[Galería de imágenes](#)

Contacto de medios

Jose Manuel Lago Varela

Presidente de ADC Lucas Slalom

Responsable de Patinaje Freestyle en ADC Alquimia Inline

 jose.lago@lucasslalomcup.com | lucaswc@alquimiainline.com

 +34 616 37 87 71

 <https://lucasslalomcup.com>